

**BADEN HILLS GOLF UND CURLING CLUB RASTATT E.V.**  
**-ABTEILUNG CURLING-**

**NICOLE MUSKATEWITZ FÜR WM QUALIFIZIERT**

**Curler des BHGCC bei Deutscher Meisterschaft in Hamburg erfolgreich**

Am vergangenen Wochenende fand in Hamburg die Finalrunde zur Deutschen Curling-Meisterschaft mit den jeweils besten vier Damen- und Herrenmannschaften Deutschlands statt. Sowohl bei den Damen als auch bei den Herren befanden sich in zwei Teams insgesamt acht Spieler und Spielerinnen des Baden Hills Golf und Curling Club. Hierbei ging es nicht nur um die Krone im Deutschen Curlingsport, sondern auch um die Teilnahme an den Weltmeisterschaften der Herren in Peking und der Damen in St. John (Kanada)

Hierbei konnte Nicole Muskatewitz (Sinzheim) mit ihren Teamkolleginnen aus Riessersee und Füssen den Titel bei den Damen erringen und wird im März die Reise nach St. John in Kanada antreten. Zweiter und damit Deutscher Vizemeister wurde die Kombination aus Baden Hills und dem CC Hamburg. In dieser Mannschaft um Skip Sabine Belkofer-Kröhnert, Claudia und Maïke Beer aus Hamburg, standen mit Sina Frey und Frederike Manner zwei weitere Mitglieder des Baden Hills GCC. Diese Spielgemeinschaft konnte bis auf die beiden Spiele gegen das Team Imogen Lehmann mit Muskatewitz an der Seite, alle weiteren Partien (vier) gewinnen und somit den hervorragenden zweiten Platz erringen.

Bei den Herren wurde der Baden Hills GCC von Skip Alexander Baumann, Manuel Walter und Marc Bastian vertreten und mit den Spielern Sebastian Schweizer und Jörg Engesser vom CC Schwenningen ergänzt, die nach spannenden Kämpfen (vier Siege zwei Niederlagen) ihren dritten Rang des Vorjahres verteidigen konnten. Weiter mit dabei war die Spielgemeinschaft BHGCC/EC Oberstdorf mit Skip Marc Muskatewitz und third Kevin Bold (beide BHGCC) sowie Mike und Joachim Burba als auch Christoph Schmidt aus dem Allgäu. Das Team des 17 Jährigen Marc Muskatewitz erreichte bei seinem Debüt bei den Herren Platz Vier. Sie konnten zwar keinen Sieg erringen, fanden aber beim verantwortlichen Sportdirektor des Deutschen Curlingverbandes, Rainer Nittel, höchste Anerkennung. Die Zukunft liegt sicher bei ihnen, so der Teamchef des DCV.

r.o.

27.01.2014